

# Biographies des ambassadeurs des athlètes

## Patrick Chan

En 1996, Patrick Chan, de Toronto, en Ontario, a commencé à patiner au Club Granite, à North York, Ont. Il a remporté son premier titre national masculin senior en 2008, ce qui a préparé le terrain pour une impressionnante carrière en patinage. À ses huit participations aux championnats du monde, Patrick est monté sur le podium à cinq reprises, en plus de mériter trois titres mondiaux consécutifs de 2011 à 2013. Outre son record de dix victoires aux championnats canadiens, il a été trois fois médaillé olympique, une médaille d'or remportée en tant que membre de l'équipe canadienne gagnante de l'épreuve par équipe, aux Jeux olympiques d'hiver 2018, à Pyeongchang.

Hors glace, en 2011, Patrick a reçu le prix Lou Marsh à titre de meilleur athlète du Canada, le prix de l'athlète canadien de l'année de Sportsnet, le prix de l'athlète masculin canadien de l'année de l'agence GMI et le prix Lionel Conacher de la Presse canadienne comme athlète masculin canadien de l'année.

En tant qu'ambassadeur des athlètes aux Championnats du monde ISU de patinage artistique 2024, Patrick inspire par sa carrière de patineur de nombreux jeunes Canadiens, qui commencent tout juste à glisser sur la glace. S'étant retiré du patinage de compétition en avril 2018, Patrick réside actuellement à Vancouver avec sa femme et son fils. En plus de travailler dans l'immobilier commercial, il s'implique de près dans la communauté du patinage et continue à inspirer par le biais de séminaires, en plus de se produire dans des spectacles de patinage à travers le pays.

## Joannie Rochette

Originaire de l'île Dupas, au Québec, Joannie Rochette a appris à patiner à l'âge de deux ans. Elle a laissé son empreinte sur le cœur d'une nation, aux Jeux olympiques d'hiver 2010, à Vancouver, avec sa performance émotive digne d'une médaille de bronze, qui l'a amenée à être nommée athlète féminine de l'année par La Presse canadienne.

En plus de ses six championnats canadiens, Joannie a représenté le Canada à sept reprises aux championnats du monde, remportant l'argent en 2009. Durant sa carrière, à ses six apparitions aux Internationaux Patinage Canada, elle a gagné cinq médailles, dont l'or en 2006, 2008 et 2009. En 2017, Patinage Canada a annoncé que Joannie serait intronisée à son Temple de la renommée.

Ambassadrice des athlètes aux Championnats du monde ISU de patinage artistique 2024, Joannie a inspiré de nombreux Canadiens, durant sa carrière de patineuse de compétition, tant sur la glace que hors glace. Après avoir pris sa retraite de la compétition en 2010, Joannie a poursuivi des études en médecine à l'Université McGill. Maintenant connue sous le nom de D<sup>re</sup> Rochette, elle pratique la médecine en tant que résidente en anesthésiologie à Montréal.